

技場で開かれる第二回北海道カーリング選手権大会(北海道カーリング協会主催)をめざして、各チームが練習に励んでいる。北海道だけて十二のカーリング協会ができており、また今年は選手権大会にレディス部門も設けられ、カーリング熱はいよいよ高まるばかりだ。

また関東では、東京カーリングクラブ(事務局・川崎市麻生区高石二)ハイデンス(一四)が、十二月から日比谷シティ・スケートリンクでカーリング教室(三月四日まで、毎週火・金曜日の晩)や、リーグ戦(三月二日まで、毎週水・日曜日の晩)を催している。一月二十二日には長野県のホテル・ピラミッドでクラブ・トーナメント、二月二十六日には東京のよみうりランドで第二回全日本カーリング大会を開催する。

トヨタがカナダに部品工場 アルミホイールを生産、輸出

トヨタ自動車、ブリティッシュ・コロンビア州にアルミ部品工場を建設することになった。日本の自動車メーカーがカナダに部品工場をつくるのは、これが初めて。十一月十二日にバンクーバーで行われた、ベネットBC州首相、ラムリー連邦政府地域経済振興兼通商産業大臣、フィリップスBC州産業・中小企業開発大臣、東郷トヨタ・カナダ社長の共同発表によると、工場建設予定地はバンクーバー市の南約十五キロにあるデ

ルタという町のティルブリー工業団地。建設費は約二千三百万ドル(約四十二億円)。当初は年間二十万個のアルミ合金ホイールを生産するが、将来はその他のアルミ部品も作る予定だという。アルミ・ホイールの七五パーセントは日本に新車用商品として輸出され、残りはカナダと米国で交換部品として販売される。

工場は八三年夏までに着工し、八五年半ばには稼動する予定。従業員は約百人で、そのほかにも間接的にかんりの雇用が創出される見込みである。

同アルミ工場建設に対し、連邦およびBC州政府は、特別優遇措置として五百五十万ドルを低利で融資することになっている。

トヨタのカナダ進出について、ラムリー大臣、フィリップス大臣とも、これは両国自動車業界のより緊密な連携の前兆であり、今後カナダにおける日本の自動車部品生産の大幅増大につながる可能性もある、として歓迎している。

カナダ軍艦での感動的場面 清水市の保育所長が紙芝居に

日加友好親善のため静岡県清水港に寄港したカナダの軍艦で起こった心温まる触れ合いが、紙芝居にまとめられ、障害者福祉都市キャンベーンの一環として清水市が行った幼児向け紙芝居シナリオ募集で、みごと最優秀賞に選ばれた。

これを報道した読売新聞(静岡版、昨年十一月四日)は、こう伝えている。「話は三年前の五十四年五月二日にさかのぼる。日加友好促進で清水港にカナダ海軍の軍艦「レスティゴ」が寄港、市立清水保育所の年長組五十人が艦内に招かれた。園児たちは杉村所長に連れられ、港までの二、三心を心勇んで歩



ゆりちゃんを抱く艦長

いた。この中に、足の不自由なゆりちゃん(五歳)がいた。ゆりちゃんも保育所から、ありつたけの力を出して歩き通した。お友だちも励ました。軍艦に着いた。甲板で園児らは艦長や乗組員に花束や自分たちで作ったレイなどをプレゼントした。

そのときだった。艦長が足の不自由なゆりちゃんに近づいた。花束の中から一番きれいな赤い花を一本抜いて、目を大きくあけてびっくりしているゆりちゃんの胸のポケットに入れ、そして抱き上げた。さりげない振る舞いに園児や杉村さんらは一斉に拍手を贈り、それが引き金になって園児は次々にだっこされた……」

杉村さんはこの光景を「ゆりち

やんとおともだちとねこ」という題の紙芝居のシナリオにして応募したところ、最優秀賞に当選。この軍艦と園児の触れ合い、杉村さんのシナリオなどの話は、「永久に残る感動的瞬間」という題で、カナダ海軍の機関誌にも紹介された。紙芝居は市福祉部で制作し、市内百五十か所の保育所などに贈られた。

函館とハリファックス 日加間の姉妹都市21号に

函館市とカナダの東玄関ともいえるハリファックス(ノバ・スコシア州州都)が姉妹都市となった。カナダと日本の姉妹緑組としては、昨年十一月の大府交野市とオンタリオ州コリンウッドに次いで二十一番目、北海道では一昨年七月の白老町—ブリティッシュ・コロンビア州ケネルに次いで六番目。北海道とアルバータ州の提携を含

めると、それぞれ二十二番目、七番目となる。

ハリファックスは水産資源が豊富で、沿岸で発見された石油・天然ガスの開発基地にもなっており、水産加工など産業技術の交流を強く望んでいるという。

両市の姉妹都市提携調印式は十一月二十六日、ハリファックス市で行われ、矢野市長、越前市会議長、川田函館市商工会議所会頭が出席した。

野生動物特集「映画の夕べ」

カナダ大使館では、第四回「カナダ映画の夕べ」を、一月二十六日午後六時から、東京・渋谷のAZシアター(公会堂向かい)で開催する。プログラムは長篇記録映画「野生の叫び—狼の生態」ほか野生動物に関する映画数本。入場は先着順(百二十人まで)で、無料。

郵送リストを改訂します

今年の3月号から、本紙の郵送リストを改訂します。

3月号(3月中旬発行の予定です)が2部、3部も配付されている方、配付洩れになって今後ともお読みになりたい方、お名前や所属名が間違っている方は、ご面倒ですが広報部までご連絡下さい。その他、お気付きの点がありましたら、お知らせ下さい。

ご連絡の際は、コード番号、所属名を明記して下さい。

なお、発行部数に限りがありますので、お送りできないこともあります。その場合は、お近くの図書館をご利用下さい。ほとんどの公立および大学図書館には、広報紙をお送りしています。

新しい郵送リストが定着するまでには、しばらく時間がかかると思います。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。